
Протокол
внеочередцого общего собрания членов снт <<опушкино))

Место проведения: Московскiш обл., Истринский г.о., тер. НП <Буньково), дом 1, пом.1
щата проведения: девятое сентября две тысячи двадцать третьего года.

Регистрация участников начата в 10 часов 30 минут, окончена в 1 1 часов 00 минут.
Протокол регистрации участников является неотъемлемой частью настоящего Протокола и
приложен к нему.

Всего зарегистрировались 65 участников, членов 47 человек - 68,1% голосов от общего
количества, из них - 36 по доверенности, присутствовало JIично -11 членов, лиц ведущих
садоводство без участия в товариществе -l8 человек.

кворум обеспечен. Собрание правомочно принимать решения.

Собрание начато в 11 часов
собрания, о его правомочности, об
участие в общем собрании.

20 минут. Председатель Правления объявил об открьrгии
итогах регистрации участников и лиц, имеющих право на

Вопросы вынесенные на повестку дня общего собрания:

1. Выборы председательствующего на собрании.
2. ВЫбОРЫ СеКРеТаРя собрания и лица (лиц), осуществляющего подсчёт голосов.
З. Утверждение регламента работы собрания.
4. о благоустройстве земельного участка с кадастровым номером 50:08:0060346:5З0 (зона

базы СНТ кОпушкино>).
5. Об определении источника финансирования Для благоустройства земельного участка СНТ

<Опушкино> (кад J\Ъ 50:08 :0060346:530).
6. О порядке и сроках формирования бюджета дJIя благоустройства земельного участка СНТ

<Опушкино> (кад. Jф 50:08 :0060346:530).
1, О поРядке расХодования денежных средств, предусмотренных для благоустройства

земельного участка СНТ <Опушкино) (кад. Jф 50:08:006034б:530).

предлагаемые варианты решений по вопросчlN,I повестки дня (за исключением технических)
внеочередного общего собрания СНТ кОпушкин о> О9.09.2О2З.
По 4-му вопросу: Признать необходимость благоустройства земельного участка с кад. Jф
50:08:0060З46:5З0, поручитЬ Председателю Правления снТ кОпушкино> организовать и
провести благоустройство в соответствии с утверждёнными решением общего 

"оърu"r" 
членов

СНТ <Опушкино)) планом и срокаI\4и.
по 5-му вопросу: Утвердить источник финансирования благоустройства земельного участка с
КаД.Jt 50:08:0060346:530 - ЦеЛеВые ВЗносы для членов СНТ и rrпаrЁ*", приравненные к взнос€lI\,I,
для лиц, ведущих садоводство без участия в товариществе.
По 6-му вопросу: Определить порядок и срок формирования бюджета дJUI благоустройства
земельного участка с кад.Ns 50:08:0060346:530:
- целевые взносы дJUI членов СНТ <Опушкино> и платежи, приравненные к взнос€tм, зачислять

на расчётный счёт в порядке п. 6, ст. 14 Федерального закона от 29.07 .2017 Jф 217-Фз <О ведении
гражданаI\{и садоводства и огородничества для собственных нУжд и о внесении изменений в
отдельные законодательные акты Российской Федерации> ;
- вестИ рiвдельнЫй учёТ доходоВ (расходов), ПОJD/ченных (понесённьтх) в рамках целевьIх
поступлений;
- размер целевого взноса определить дифференцированно, пропорционaльно pдMepдu

земельных участков собственников-членов Снт и собственников земельных участков, ведущих
садоводство без участия В товариществе, разделив общую сумму, требуемую для
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благоустройства земельного участка с кад. J\lb 50:08:00б034б:530 на равных условиях дJUI всех
собственников земельных участков, располагающихся в пределах границ Снт копушкино);
- общую сумму, требуемую для благоустройства зомельного участка с кад. Ns 50:08:00б0з4б:5з0
определить в р€вмере утверждаемом решением общего собрания;
- определить срок для внесения целевьIх взносов - б месяцев со дня принятия настоящего

решения, но не позднее 3l марта 2024rода.
- оплата осуществJUIется по выставленному счёту, который может быть оплачен как единым
платежом, так и частями, при этом полнzш оплата счёта обязана быть произведена не позднее
з|.0з.2024
по 7-му вопросу: денежные средства, предусмотренные для благоустройства земельного участка
с кад. Ns 50:08:00б034б:5З0, расходуются в соответствии с целевым нi}зЕачением и не моryт быть
использованы на иные цели.
В срок не позднее 30-ти дней после окончания запланированных работ, но не позднее 30-ти дней
после окончания заплаЕированных работ, но не позднее срока, утверждаемого решением общего
собрания Снт <опушкино)) отчёт об использовании целевых взносов должен бьть предоставлен
путём р€вмещения на сайте СНТ по адресу: www.kp-opushkino.ru в р€шделе к.Щокументьп>.В случае экономии денежных средств, образовавшейся при 

""arоrrrrе""и решения общего
собрания по благоустройству земельного участка с кад. J\Ъ 50:08:0060346:530,решение об
использовании денежных средств должно быть принято на ближайшем общем собрании СНТ
<Опушкино>.

Председатель Правления СНТ _ А.н. Горб, предложила перейти к рассмотрению первого
вопроса повестки дня, предложив избрать председательствующим на собрании члена правления
- Маслова А.В.

1. Вопрос, поставленный на голосование:
Избрать Председательствующим на собрании - А.в. Маслова.
Результаты голосования:
кЗА> - 46 человек (58 S07 голосов)
<Против> - 0 человек
кВоздержался> - 1 человек (260 голосов)
Решение принято.
Решение: Избрать Председателем собрания _ А.в. Маслова.

2. По второму вопросу выступил Председатель собрания - Маслов Д.В. разъяснилпорядок голосования по вопросtlN{ повестки дня, подсчета голосов членов СНТ и лиц, ведущих
садоводство без участия в товариществе, и предложил избрать секретарём собрания - д.н. i'орб.
Результаты голосования:
кЗА> - 45 человек (57 039 голосов)
<Против> 0 человек
кВоздержа_гrся>> - 2 человека (202S голосов)
Решение принято.
решение: Избрать секретарём собрания - А.н. Горб, поручить ей ведение протокола и
подсчёт голосов по итогам голосования.

3. По третьему вопросу повестки дня выступил председательствующий на собрании -
А.В. Маслов с предложением установить реглilмент работы общего 

"обрu""", д* до*uдu
информации по каждому вопросу повестки дня 5-6 минут, на реплики по докладу - не более 2
минут, на дополнения - не более 5 минут, общее рассмотрение вопроса - не более 20 минут, вид
голосования - очный открытый, путём поднятия руки при объявлении голосования в порядке
((зD), (против>, (воздержался>, подсчёт голосов производить секретарю.
Результаты голосования :

<Зо 46 человек (57 299 голосов)



<Против> 0 человек
<Воздержался> 1 человек (1768 голоса)
Решение принято.
решение: Утвердить регламент работы общего собрания: для доклада информации по
каждому вопросу повестки дня до 5 минут, на реплики по докладУ - не более 2 минут, на
ДОПОЛНеНИЯ Не бОЛее 5 минУты, общее рассмотрение вопроса - не более 20 минуil впд
голосования - очный открытый, путём поднятия руки при объявлении голосования в
порядке (за), <(против)), ((воздержался), подсчёт голосов производить секретарю.

вопрос из зала по срокам и вариантам подачи дополнительных вопросов от жителей на
собрание?

ответ Председательствующего на собрании Маслова А.в.: В установленном порядке
члены Снт моryт направить лицу (а также в правление Снт), ответственному за созыв и
проведение собрания путём подачи письменного предложения и предлагаемого варианта
решения по дополнительному вопросу. При подготовке материч}лов к собранию такие
предложения и варианты решений должны быть доведены до сведения лицам, имеющим право
на участие в собрании.

вопрос: есть ли возможность оповещения жителей о собрании по ватсаппу, с
напоминаниями накануне или в Других мессенджерах?

ответ: установленный порядок извещения соблюден, любой иной должен быть
утвержден решением собрания дополнительно и не противоречить законодательству. Не все
пользуются мессенджерами.

предложено вернуться к рассмотрению повестки дня,

4. По четвёртому вопросу повестки дня о благоустройстве земельного участка с
кадастровым номером 50:08:0060346:530 (зона базы снТ кОпушкино>) выступил
председательствующий на собрании - А.в. Маслов и отметил, что вынесен следующий вопрос:
- Признать необходимость благоустройства земельного участка с кад. J\Ъ 50:08:0060346:SЗ0,
поручить Председателю Правления Снт <опушкино) организовать и провести благоустройство
в соответствии с утверждёнными решением общего собрания lшенов Снт <опушкино> планом
и сроками. ,щанньй вопрос имеет предысторию, И мы его периодически обсуждаем, поэтому
передаю слово Председателю правления, которrш доложит собранию по этому вопросу.

А.Н.Горб: По поводу строительной базы в нашем посёлке моry cкilзaTb следующее:
,ЩанныЙ объект находится в общем пользовании, точнее в общем владении всего посёлка, на этом
объекте располагается наша техника, которой мы обслуживаем наш посёлок. Располагаются
бытовки, в которых располагаются сотрудники, которые работают в нашем посёлке вахтовым
методом. Также там могут находиться инженер, сотрудники аварийной службы, которые
обслуживают посёлок не вахтовым методом, а в рабочем порядке, и их автотранспорт в рабочее
время. flанная база существовала с момента возникновения (образования) посёлка и находилась
на этом месте всегда. Щанный объект находится под ограничением дJu{ строительства, так как над
объектом проходит лэп. Ещё два года нiвад поднимilлся вопрос о том, что данная база не
облагорожена, на ней находятся старые бытовки, домик охраны требует ремонта. Этот вопрос
обсуждали в 202| гоДУ, на общем собрании поднимался вопрос Ъб обпu.ораживании данной
территории, хотели построить ремонтные зоны Для наrrтей техники. Мы написаJIи письмо в
моэсК с зiUIвленИем о рiвРешениИ проведенИя на данНой территории строительньIх работ.оказалось, что территория находится под ограничениями 1зона-iОУИТ) и HilM ра:}решения на
строительные работы не дали. На текущий момент мы имеем возможность эксплуатировать эту
территорию путём возведения на ней легковозводимых конструкций, бытовок для сотрудников,
и навесов для техники, так как даже полноценный гараж мы построить не имеем права. !ва года
назад мы решили вопрос отложить, так как полноценную базу мы сделать не можем, и вопрос
потребует вложения существенных дополнительных денежных средств. В этом году в правление
ПОСТУПИЛО ЗаjIВЛеНИе, ПОДПИСаННОе ОПРеДеЛёННЫм количеством жителей, живущих рядом с этой
базой, о том, что соседство с базой и вид на неё им не нравится. Мы собрал" ,"*ущ"a общее
собрание для разбора этого зiUIвления и обсуждения вогIроса как мы можем эксплуатировать



объект. отказаться от базы не можем, потому что тогда не сможем обслуживать посёлок, в
рамках утверждённого регламонта. Благоустраивать эту территорию или нет, мы должны решитьна собрании, так как благоустройство потребует дополнительньIх затрат. Нужно найти
ДОПОЛНИТеЛЬНЫЙ ИСТОЧНИК фИНаНСирования дJIя реЕrлизации данного проекта. Кроме попыток
приведения этой зоны в порядок, необходимо ещё и ремонтировать (укладывать) асфальт,
з€lN,{енятЬ газон, бордюры ставить, но этого недостаточно, жители всё равно остаются
недовольны. Те жители, которые покупали в этом месте участки, изначально знали какой объект
расположен рядом, стоимость этих участков tIри покупке изначшIьно была ниже других участков.
Теперь хотят за счёт всех остЕlльных жителей улучшить свой вид из окна. Корой рu.Ъ**-u о
ситуации, теперь переходим к обсуждению и вопросаN4.

ПредседаТельствующий предлагаеТ высказыватьсЯ желающиМ по одному, дJUI
протоколирования вопросов.

Вопрос А.С. Аглицкого: Я считаюо что вопрос с безопасностью - это приоритет номер
один, для всех жителей посёлка. Не секрет, что по территории поселка постоянно ходят рабочиенеславянской внешности. Я хочу вступить в группу, которtш будет разрабаты"аru ,rрЪе*, .rо
облагораживанию <<базьш, с учётом пожеланий местных жителей,,о arр" этом в бюджеiе, чтобы
были навесы, для этого нужно техническое задание от эксплуатирующей организации, чтобы
было место для трактора, место для сыпучих материiUIов, место для отдыха сотрудников, всё это
можно учесть. Я бы хотел, чтобы там не бьшо жилья для сотрудников, на мой взгляд - это
перебор. Если необходима комната дJUI отдьжа людей, которые здесь свою смену проводят, то
жильё можно организовать в Другом месте. Если вы считаете, что это сильно повлияет на
зарплату людей, то тогда нужно регламентировать время нахождения в посёлке, имели форму,
были опознаны, и все поним€lJIи, что перед наN,Iи находится сотрудник. Я не очонь понимilю план
земли, если есть дополнительное место, то я хотел бы предложить (потом сделаю это письменно)
там можно было бы расположить какую-нибуль лёгкую конструкцию для хранения какого-
нибуль личного имущества, которое негде хранить дома, или общественного имущества.
например - каждый из нас, примерно раз в 3-4 года стrlлкивается с необходимостью проведения
высотных работ, где-то нужно брать лестницу, искать рабочих и т.д. Я мог бы предложить схему
покупки какого-нибудь подъёмника, которым могли бы пользоваться все по очереди. Нужно
техническое задание, что может находиться на этой стройплощадке.

ответ Горб д.н.: Время нахождения сотрудников на территории посёлка
регламентировано, наши сотрудники все ходят в форме, если мы говорим о дворниках - это синяя
форма, если мы говорим о бригаде инженеров, то это ceparl фоiма, также они все имеют
<бейджики>. Если вы видите на улице человека, любой ,ruцйопrаrrъности, к которому у вас есть
вопросы, и он без формы, то пожЕ}луйстао вы можете обрапIаться на охрану. Реглаrr,rе"r"ро"u"о
нахождение сотрудников: они несут свою вахту в соответствии с реглilментом, всё остilльное
время они находятся на своих местах для отдьIха. По вопросу жилья сотрудников на территории
посёлка: когда мы предлагаем работу людям нашего района и в рамках нашего бюджеrа, ,о
откликоВ нет. Поэтому мы вынуждены искать сотрудников в регионах, а регионы требуют
вахтовый метод. Поэтому у нас люди проживают. Сейчас мы должны принять решение - мы
хотим благоустраивать эту зону или оставляем всё как есть?

реплика: Нужно провести работу с сотрудниками и донести до
инфраструктура посёлка не для них.

них, что вся

ответ Горб А.Н.: абсолютно точно наши сотрудники прекрасно об этом
посёлке также живут сотрудники и рабочие, которые не имеют к Снт отношения и
территории собственников,.

Реплика IIIц9л5ццкова Ю.А.: Я живу более 10 лет напротив этого участка, я знаю, что
возникают какие-то недовольства, но могу сказать, что администрация несколько лет нzвад уженаводила там порядок, там высокий, глухой и постоянно закрытый забор, заезжают машины
сотрудниКов, никтО из живущИх таМ не мешаеТ жителям. Я, каК постояннО живущий TaI\{, не вижу
необходиМости что-То TEIM менятЬ и теМ более вкладывать огромные деньги.

реплика Расстегаевой Л.с.: Вы бы зашли туда и посмотрели как там живут и в каких
условиях.

знают. Но в
живущие на



вопрос Храмцовой В.и.: Прозвуча-ша фраза кчто детей на территории базы практически
нет>. ОткУда дети в строительном городке? Там детей вообще не дойrrо быть.

Ответ Горб А.Н.: На строительной базе детей нет.
Вопрос Черкасова Л.И.: ffавайте р€lзделять одно от Другого. Когда речь идёт о

безопасности, о кбейджиках)), о поведении, о детях и так дilлое, это другой ,onpoi. Мы сейчас
говорим о благоустройстве, за дополнительную плату, которое, я считаю, совершенно TzlM не
нужно. Оно происходит в рабочем режиме, поэтому специально тilм делать дополнительно
ничего не нужно. ,Щругой вопрос о безопасности, о поведении рабочих.

реплика Расстегаевой Л.с.: объявите пожалуйста всем сотрудникам, чтобы они носили
кбейджики)) не в кармане, а закреплёнными на одежде.

вопрос Кукушкиной о.в.: Каждый собственник обустраивает свой участок
самостоятельно, понятно, что на той территории предоставляется временное жильё сотрудникам,
но благоустраивать это дополнительно, за счёт всех собственников <опушкино> не
целесообразно. А безопасность это совершенно другое. Правление должно чётко контролировать
соблюдение рабочими инструкций, регламента, которые существуют.

ВопроС АлексеенКо Е.Ю.: Мне хотелось бы тоже войти в группу по благоустройству. Я
считаю, что благоустройство нужно, потому что, то в каком состоянии там сейчас жйuу, люди,
недопустимо. Я готова помочь.

Вопрос: Есть ли фотографии с места? Что там происходит? В чём заключается бардак, там
крысы, мусор?

Реплика Алексеенко Е.Ю.: Ща, крысы, св€tленный мусор и т.д. Почему саN,Iи дворники не
убирают за собой, на территории, на которой они находятся?

Реплика Терещенко А.А.: После прошлого собрания мы вместе с К. Ю. Жеребиньrм и
и.в. Масловым доехirли до территории (стройгородка>>. Там, нttходится куча строительного и
бытового мусора, крысы, полуразвirлившиеся сгнившие бытовки, дыры в заборах, 

"aцо*о-"""*трава, стихийно свirленные материалы.
Реплика АлексеенКо Е.Ю.: ХотелосЬ бы, чтобЫ охранауделялабольше внимания обходу

периметра, потому что во внешнем заборе периодически появляются дыры, есть протоптанные
тропы.

ответ А.Н. Горб: Обход периметра раз в две недели.
реплика Черкасова Л.и.: Щавайте определимся - благоустройство - это реальноевложение денежных средств, или надо просто навести порядок на данной территории.
вопрос Риферта о.в.: Вопрос о принадлежности данного земельного участка? Кто

собственник этого земельного участка?
ответ А.Н. Горб: Собственник - СНТ кОпушкино)). Юридическое лицо.
реплика Риферта о.в.: это неправда. Сейчас в Роореестре собственник этого участка -НП Буньково.
Ответ А.Н. Горб: Все активы нашего посёлка

сейчас они переданы в СНТ <Опушкино>.
раньше принадлежали НП Буньково, а

Реплика Сурмило А.Н.: Речь идёт о том, что
отдельный проект, на который 

"uдо 
собирать деньги, или

территории.

вопрос о благоустройстве, это как
это вопрос о наведении порядка на

ответ Маслова А.В.: Принципиальньй подход о необходимости благоустройства илинеТ этО первыЙ вопрос, Ее касающийся финансов, вопросы, касающиеся источника
финансирования это следующий вопрос, вопрос касающийa" rоi"дпu ведения учёта это третий
вопрос и он внесён в повестку дня. Принятое решение о благоустройстве 

"u*адr"u",определённые обязанности на исполнителей, на Правление или на должностньIх лиц, а также на
всех участвующих в собрании, а также на всех жителей.

Вопрос от Гордеевой А.Ю.: Можно говорить не о благоустройстве, которое в последствии
приведёт к тому, что мы булем платить дополнительные деньги за это, а говорить о наведении
порядка на территории стройгородка?



Председательствующий Маслов А.В.: Прошу вернуться к повестке дня.

председательствующий предлагает перейти к голосованию по поставленному на
голосование вопросу. Ставлю на голосование вопрос: Признать необходимость благоустрой.r"u
земельноГо участка с кад. Jф 50:08:0060346:530 (зона базы СНТ <Опушкино>), поручить
ПредседателЮ Правления снТ кОпушкино> организовать и tIровести благоустропство в
соответствии с утверждёнными решениями общего собрания Ешенов СНТ кОпушкино)) планом
и срокаN{и.

Результаты голосоВания с учётом голосов лиц, ведущих садоводство без участия в
товариществе:

кЗо 56 человек (68З25 голосов);
<Против> 5 человек (5З27 голосов);
кВоздержа_пся>> 4 человека (2181 голос)
Решение принято.
решение: Признать необходимость благоустройства земельного участка с кад. Л}

50:08:00б034б:530 (зона базы снТ <<Опушкино>>), поручить Председателю Правления СНТ
<<опушкино)> организовать и провести благоустройство в соответствии с утверждёнными
решениями общего собрания членов Снт <опушкино> планом и сроками.

5. По пятому вопросу - Об определении источника финансирования для благоустройства
земельного участка снТ кОпушкино> (кад J\Ъ 50:08:00б0З46:530) слово дJIя доклада
предоставляется Председателю правления А.Н.Горб. Предложение дJIя голосования было
опубликовано, иных не поступало.

!окладыВает А.Н. Горб: у нас присутствует эксплуатационный бюджет, который
формируется из ежемесячно оплачиваемых взносов и приравненньIх к ним платежей. В рамкахэтих денег мы эксплуатируем посёлок. Сюда входит оплата ресурсным организациям, зарплата
персонirлу, который здесь работает, оплата всех ежемесячных расходов посёлка. Никакого
бюджета на облагораживание посёпка у нас в наrrrей смете не присутствует. Любое
облагораживание происходит из дополнительньIх средств, которые моryт братiся за счёт
коммерческой деятельности посёлка (это, например, въезд грузового трilнспорта, которьй идёт
на фондирование восстановления асфальтового покрытия в пъсёлке). В рамках того, что имеется
никакого облагораживания или улучшения в посёлке делать невозможно. Поэтому нам нужно
определиться как мы будем на этот проект искать средства. В данный момент у нас нет никакой
ДОПОЛНИТеЛЬНОЙ СМеТЫ, ТаК КаК Для этого нужно бьшо определиться нужно HilM это
благоустройство или нет. К данному собранию мы подготовили коммерческие предложения,
которые нulп,I покiвывают приблизительный бюджет о котором мы можем говорить. Они у меня
есть, я могу показать их. В эти проекты входит модернизация кстройгородка) и закупка HoBbIx
бытовок для содерЖания наших сотрудников, навесы дJUI техники. ЭтотЪюджет предполагается
получить за счёт целевых взносов собственников КП <ОпушкиноD на конкретньй проект. Я моry
сразу сказать, что как вы знаете, у меня много доверенностей от жителей, которые доверяют мне
принимать решения от их лица на собраниях, всё подкреплено официальными документами. Я
уточнила у тех людей, которые мне даJIи доверенности, кЕк они хотели бы голосовать по данному
вопросу. !анные жители сказали мне, что они не хотят участвовать финансово в решении
данного вопроса, они не считают, что из их кармана должно оплаIмваться уJryчшение жизни
сотрудников, и должно производиться улучшение условий жизни тех людей, которые купили
около этой базы свои дома, а сейчас требуют за наш с Вill\4и счёт облагораживание их внешнего
вида. Поэтому, если мы принимаем решение, что мы хотим искать эти средства, то я буду
ЗапраIIIивать официа;lьные сметы, потом мы будем с вами снова голосовать и принимать
решение, о сборе этих средств. В данный момент нам надо принять решение хотим ли мы вообще
что либо платить из собственного кармана.

вопрос: можно обозначить какaш сумма будет за сотку приблизительно?
Ответ Горб А.Н.: приблизительно 1500 рублей за сотку.



Реплика: НужнЫ минимtlльнО необходимые условия дJUI содержания техники,
содержание сыпучих материЕtлов.

Реплика Храмцовой В.И.: хотелось бы узнать какие средства на что конкретно пойдут,
потому что я согласна заплатить на улучшение условий хранения техЕики, но платить за
улучшение условий жизни других людей я не хочу.

Вопрос Алтуховой И.А.: возможно ли на время ограничитЬ наIrrи расходы на праздники,
отказаться от подарков на новый год, тогда возможно какое-то количество денег мы сможем
сэкономить и HzlM не надо булет дополнительно собирать?

отвеТ А.Н. Горб: отвечаЮ на вопроСы, которые поступили: первый что можно сделать
посёлоК в рамкаХ текущего бюджета и второй вопрос за что мы сейчас голосуем?
Благоустройство стройгородка в том объёме, который предложен, возможно только с помощью
целевыХ взносов, из бюджета быстро мы средсТва не найдём. То, что у нас есть в рамках бюджета
- это дебиторскiш задолженность, которiш присутствует на данный момент в посёлке это около
трёх миллионов рублей (злостные неплательщики, регуJUIрные неплательщики). Если брать это
как фонд, который в какой-то момент высвобождается, то можно в течение долгосрочного
периода приблизительно 5 лет, получаJI эти средства от должников постепенно, очень медленно
делать то, что необходимо делать на базе без каких-либо целевых взносов.

вопрос Расстегаевой Л.с.: зачем сейчас купили автомобиль кмосквич>?
Ответ А.Н. Горб: у вас не достоверн€ш информация, СНТ автомобиль <Москвич) не

приобретало.
Вопрос Алексеенко Е.Ю.: У нас была практика и жители скидывались, например, на

покупку карпов для пруда, на строительство домика на дереве. Может быть можно какую-то
часть расходов сделать из бюджета СНТ, а какую-то часть предложить житеJUIм в форме
меценатства, добровольных взносов.

вопрос: на основе какого технического задания были сделаны коммерческие
предложения?

ответ Маслова А.в.: это не техническое задание. Это коммерческие предложения, их
надо отличать от проектно-сметной документации, мы должны сначала определить источник
финансирОвания. Если определя9М источникОм финанСированиЯ дополнительные (uелевые)
взносы, то следующим шагом должно быть поручение подготовить проектно-сметную
документацию, увидеть что предлагают на рынке, потом поручаем председателю заключить
договор с выбранной организацией.

Врпрос: В техническом задании прописано количество бытовок с санузлtl^,Iи, оно на чём
основано?

Ответ А.Н. Горб: на потребностях дJIя эксплуатации нашего посёлка. Один санитарньй
блок, один блок приёма пищи, все остilльные блоки дJUI отдьIха.

Реплика: на прошлОм собранИи HilM управляюЩий озвучил, что у нас дежурнiш бригада,
KoTopuUI постоянно дежурит в посёлке - 5 человек, почему там 9 блоков?

ответ А.Н. Горб: вы забыли про охрану и дворников. Это те, которые работаrот вахтовым
методом. Нам сделали коммерческое предложение, это если делать всё.

Реплика Локтева В.А.: Есть предложение сделать электронное голосование для того,
ЧТОбЫ СМОГЛИ ПРОГОЛОСОВаТЬ ВСе соботвенники земельньIх участков, а не только те, кто здесь
присутствует. Не все моryт приходить на собрание) а участвовать хотят. Моё предложение:
провестИ голосоваНие путём принятия заявлений) или провести дополнитольньй опрос, дJUI
выражения своего мнения всех собственников участков по данному вопросу.

реплика Храмцовой В.и.: Прошу сделать фотографии объектов и составить перечень
работ по каждому объекту.

председательствующий напомнил, что вопрос об установлении порядка голосовzlния
сейчас не стоит и предложил проголосовать по вопросу повестки дня.

утвердить источник финансирования благоустройства земельного участка с кадастровым
Ns 50:08:0060346:530 (базы) - целевые взносы дJUI членов СНТ и .rnure*", приравненные к ним,
для лиц ведущих садоводство без участия в товариществе.
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Результаты голосования с учётом голосов лиц, ведущих садоводство без участия в
товариществе:

кЗо 9 человек (10282 голоса);
<Против> 5l (60 826 голоса);
кВозлержался> 4 человека (4079 голосов).
Решение не принято.
Решение: ИсточниК финансиРованиЯ в виде целевыХ взносов - не утверждён.
Не принимtlл участио в голосовании по 5 вопросу - 1 человек - Лисютина В.В.

ПредседаТельствующий на собрании Маслов А.В.: К сожалению, по результату
голосования - д€}льнейшие вопросы повестки дня (шестой и седьмой), которые предлагаJIись к
дальнейшему обсуждению и голосованию и связанные с решением по целевым взносilм - не
могут быть рассмотрены и решения по ним невозможны. Поэтому датrьнейшее рассмотрение
вопросов повестки дня и голосование проводить нецелесообразно.

Шестой и седьмой воrrросы сняты с повестки голосования.

предложение председательствующего на собрании Маслова А.в.: в связи с тем, что есть
заинтересованность и прямым голосованием собрание выразило согласие с благоустройством
данного земельного участка, то считчlю правильным поставить вопрос в качестве дополнения к
четвёртому вопросу повестки дня на голосование:

- Поручить правлению Снт провести в да.rrьнейшем опрос или анкетирование жителей с
мнением об источнике финансирования благоустройства вышеуказанного земельного участка,
разработать три (или больше) варианта проекта <<базьп>, проработать технические вопросы
(варианты минимutльных и максимаJIьных объемов работ)' а также создать резервный фо"о
средств, для реzrлизации проекта благоустройства и определить срок выполнения данного
поручения - три месяца (до 01 лекабря 2023 года).

председательствующий предложил поставить на голосование дополнительньй вопрос:
Поручить Правлению проработать вопрос благоустройства земельного участка с кадастровым Ns
50:08:0060346:530 (базы) подготовить три (иди больше) варианта 11лана, схемы и бюджета
благоустройства для вынесения на решение общего собрания не поздне января 2024 rода.
голосование:

кЗо 21 человек (210S0 голосов);
кПротив> 36 человек а (46725 голосов);
<Воздержался> 3 человека (3981голос).
Решение не принято.

Не принимали участио в голосовании по финальному вопросу - 5 человек Бузук С.С.,
Михайлова И.Ю., Кривега Р.Ф., Лисютина В.В., Петроченко Д.А.

Председатепьствующий Маслов А.В. сообщил о том, что повестка дня исчерпапа, и
объявил об окончании собрания.

Собрание окоЕчено в 13 часов 45 минут.

Председатель собрания
Маслов А.В.

Секретарь собрания
А.Н. Горб
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